



Unsere „Goldmädels“

Nach zweijähriger Pause konnten wir endlich wieder zum Stadtfinale der „Fußballmädels“ antreten. Bei glühender Hitze trafen sich **am 13. Juli 2022** acht Mannschaften auf dem Kunstrasenplatz an der Pfortenhauer Straße.

In der Vorrundengruppe A trafen wir auf drei andere Schulen. **Nur der Gruppenerste konnte das Finale erreichen.** Das baute natürlich Druck auf.

Hier die Ergebnisse

- **30. GS – 26. GS** **4 : 0**
- **30. GS – 47. GS** **6 : 1**
- **30. GS – 92. GS** **2 : 2**

Die 92. Grundschule erwies sich als der angekündigt starke Gegner. Das Team hatte in diesem Jahr schon die „offene Hortmeisterschaft“ der Stadt Dresden gewonnen.

So zogen wir nur durch das bessere Torverhältnis ins Finale ein.

Der **Sieger der Vorrundengruppe B, die 102. Grundschule** aus der Johannstadt, hatte ohne Niederlage das Endspiel erreicht.

In glühender Mittagshitze, um Punkt 12:00 Uhr, wurde das **Endspiel** angepfiffen. Und es war wieder Safia – sie hatte bereits 9 Treffer erzielt, die unser Team in Führung brachte. Schon kurz darauf schoss Frieda zum 2 : 0 ein und alles schien gelaufen. Aber innerhalb von drei Minuten glichen die Mädels der 102. Grundschule aus und alles stand auf Anfang.

Die Sonne brannte, unsere Mädels wollten den Sieg und durch Kampfgeist und Einsatzwillen erzielten wir den dritten Treffer. Damit war der Widerstand des „Gegners“ gebrochen und unsere beste Spielerin legte noch zwei Tore nach ...

Endstand: 5 : 2

Der Rest war nur noch grenzenloser Jubel!

Wir hatten es nach dreijähriger Vorbereitung geschafft!

Stadtmeister 2022
30. Grundschule!

